

Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon Laksanakan Jumat Curhat di Desa Kubangkarang

Panji R - CIREBON.BERSUARA.ID

Aug 4, 2023 - 11:51



Cirebon - Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon AKP Agus Hermawan, SH didampingi waka polsek, dan Bhabinkamtibmas desa kubangkarang Aiptu Budi Setiawan dengan kuwu, perangkat desa dan masyarakat Desa kubangkarang Kecamatan karangsembung Kabupaten Cirebon

Bertempat di Aula Kantor/balai Desa kubangkarang Kecamatan karangsembung Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan ngopi aspirasi bersama Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, SH dengan kuwu desa kubangkarang dan masyarakat Desa kubangkarang Kecamatan karangsembung Kabupaten Cirebon, Jum'at (04/08/2023) pukul 09.45 Wib.

Hadir dalam kegiatan Jumat curhat Bapak Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, SH, Waka Polsek, kanit propam, Bhabinkamtibmas Desa kubangkarang Aiptu Budi Setiawan, Perangkat Desa kubangkarang.

Dalam Kegiatan tersebut Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, SH memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat Desa kubangkarang serta memberi kesempatan kepada masyarakat untuk berdialog seputaran Harkamtibmas yang berada di Wilayah Desa kubangkarang Kecamatan karangsembung Kabupaten Cirebon.

Kegiatan ngopi aspirasi bersama Kapolsek karangsembung adalah kegiatan untuk menampung aspirasi masyarakat seputaran Harkamtibmas yang ada di Desa kubangkarang dengan tujuan diadakannya kegiatan ini untuk mencari solusi perihal keamanan dan ketertiban diwilayah Desa kubangkarang serta menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, S.H mengumumkan nomor telepon Kapolsek kepada seluruh peserta yang datang dan menyimpan di Handphone masing-masing, dengan harapan informasi secepatnya langsung ke Kapolsek karangsembung sehingga secepatnya dapat ditindaklanjuti.

Masyarakat Desa karangsembung sangat antusias dengan diadakannya kegiatan Jum'at Curhat, untuk itu perlu diadakan kesepemahaman sadar untuk mematuhi hukum yang berlaku, kegiatan jum'at curhat/ngopi aspirasi bersama Kapolsek karangsembung berlangsung berjalan dengan aman terkendali.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, S.H. bahwa pentingnya komunikasi sehingga terjalin sinergitas antara TNI-POLRI dan perangkat Desa maupun tingkat Kecamatan bahkan tingkat Kabupaten Cirebon.

Polresta Cirebon